

Protokoll der FSV-Sitzung vom 30.08.2023

Beginn:	17:25 Uhr
Ende:	19:15 Uhr
Anwesende Mitglieder:	Laurits Blank, Daniel Emse, Olesia Gaiduk, Carolin „Caro“ Hartung, Thomas Häbel, Simon Korswird, Louis Kurtzke, Ludwig Monnerjahn, Lorenzo Nastase, Anna Pape, Jessica „Jessi“ Schega, Jolanda Weygandt
Fehlende:	Felipe Lorenzo, Elbrus Mayer, Sophia Piacenza
Sitzungsleitung:	Jolanda Weygandt
Protokoll:	Daniel Emse

TOP 0: Eröffnung und Begrüßung (17:25 – 17:25 Uhr)

Jolanda eröffnet die Sitzung

TOP 1: Festlegung der Tagesordnung (17:25 – 17:27 Uhr)

Jolanda hat seit der Einladung den TOP 8 eingefügt. Lorenzo schlägt vor, den TOP zum Ökozuschlag vor den NHHP zu legen. Dies tun wir.

TOP 2: Protokolle (17:27 – 17:27 Uhr)

Es wurden keine Protokolle verschickt.

TOP 3: Berichte (17:27 – 17:29 Uhr)

FSR Louis berichtet für Veranstaltungen. Es wurde ein Veranstaltungsplan fürs Wintersemester erstellt. Dieser geht demnächst (nicht heute) durch den FSR. Größere Veranstaltungen wurden terminiert.

Simon berichtet, dass nicht viel im FSR passiert ist. Der Keller wurde aufgeräumt und die Ersti-Zeit wurde eingeleitet.

TOP 4: Gremien (17:29 – 17:37 Uhr)

Ludwig berichtet. Es gibt noch offene Posten:

Bibkommission hat einen Platz frei. Jolanda meldet Interesse.

Ja	Nein	Enthaltung
13	0	0

PostDoc-Mentoring hat einen Platz frei. Falls Ihr Interesse habt, meldet Euch gerne bei uns.

EPG hat einen Stellvertreter-Platz frei. Jolanda meldet Interesse.

Ja	Nein	Enthaltung
12	0	1

QVM hat zwei Stellvertreter-Plätze frei. Falls Ihr Interesse habt, meldet Euch gerne bei uns.

TOP 5: Ökozuschlag (17:37 – 17:40 Uhr)

Felix Blanke, der Antragssteller ist nicht da. Jolanda stellt einen GO-Antrag auf Verschiebung des TOPs. Louis meldet Gegenrede, da wir den Top sonst so lange verschieben, bis Felix dafür zu einer Sitzung kommt. Jolanda bleibt bei ihrem Antrag, da zoom-Diskussionen anstrengend sind. Wir stimmen ab:

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	2

Damit wird das Thema vertagt.

TOP 6: NHHP 2. Lesung (17:40 – 17:49 Uhr)

Die aktuelle Version des Haushaltsplans wird gezeigt. Louis stellt einen Änderungsantrag:

Die FSV möge beschließen, dass der Topf „Aktionstag“ um weitere 15 € aus Rücklagen aufgestockt wird.

Der Antrag wird ohne Gegenrede abgeklopft.

———— Die Sitzung wird unterbrochen, bis der NHHP aktualisiert wurde. ————

TOP 7: NHHP 3. Lesung (17:58 – 18:05 Uhr)

Die aktualisierte Version des Haushaltsplans wird gezeigt. Wir stimmen über die Version ab:

Ja	Nein	Enthaltung
12	0	1

TOP 8: Paulaner Helles Wettbewerb (18:05 – 19:10 Uhr)

Simon berichtet. Wir haben eine Mail von Paulaner gekriegt. Diese möchten Fachschaften insgesamt 200 000 Flaschen Paulaner Helles zukommen. Dies ist aber ein Sponsoring. Wir würden 48 Kästen Paulaner Hell (Wert ca. 1000 €) kostenlos bekommen, wenn wir eine Story oder einen Post auf unserem Instagram-Kanal machen würden. Es ist unklar, ob wir den Post nur machen müssen, wenn wir auch wirklich Bier kriegen, oder ob wir es als „Bewerbung“ posten müssen.

Laurits referiert auf einen älteren FSV-Beschluss [Datum bitte], dass wir als Fachschaft keine Sponsorings/Werbung machen wollen.

———— Pause: 18:42 – 18:52 Uhr ————

Sophia stellt einen GO-Antrag, um darüber abzustimmen, ob wir über generelle Werbung für alkoholische Produkte diskutieren und abstimmen. Darüber stimmen wir ab:

Ja	Nein	Enthaltung
5	5	3

Dieser ist nicht angenommen.

Verfahrensvorschlag: Wir ermitteln den FSV-Standpunkt mit einem Meinungsbild:

Keine Werbung	Drogenfreie Werbung	Beliebige Werbung	Enthaltung
1	10	4	1

Louis stellt einen GO-Antrag, dass wir auf Basis der Abstimmung die Diskussion schließen und das Paulaner-Angebot ablehnen. Simon meldet Gegenrede und schlägt vor, die Anfrage (genannt *unverbindliche Anfrage*) auszufüllen und je nach Vertragsaufbau nochmal in der nächsten FSV darüber diskutieren. Jolanda entgegnet, dass es zeitkritisch mit der Erstzeit wird. Wir stimmen über den GO-Antrag ab:

Ja, Diskussion stoppen	Nein, weiter diskutieren	Enthaltung
7	2	3

Damit nehmen wir das Sponsoring nicht an. Wir wollen die Diskussion auf einer der nächsten FSVs fortführen.

TOP 9: Sonstiges (19:10 – 19:15 Uhr)

Awareness Am Samstag, 02.09. findet um 11 Uhr ein interner Awareness-Workshop statt, langfristig mit dem Ziel, nur geschulte Menschen für Awareness einzusetzen. Kommt gerne zahlreich.

Drucker Louis möchte dem Technikreferat 600 € zur Verfügung stellen, um einen neuen Drucker anzuschaffen. Fraufred ist unzuverlässig und spuckt heiße Plastikteile aus.

Die FSV möge beschließen, dass dem Technikreferat 600 € für die Anschaffung eines neuen Druckers zur Verfügung gestellt werden.

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	2

19:15 Uhr: Jolanda schließt die Sitzung.

Jolanda Weygandt
Sitzungsleitung

Daniel Emse
Protokoll